



Entrega primera etapa de la carretera de ingreso en concreto hidráulico

# Mirtha sí cumple

Tras corte del listón, a la vez que se devolvió una placa conmemorativa por la entrega de la primera etapa se dio banderazo de arranque de la siguiente etapa en Punta de Mita

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- La tarde de ayer la presidenta municipal de Bahía de Banderas Mirtha Villalvazo Amaya entregó la obra de la carretera a Punta de Mita en la localidad de la Cruz de Huancaxtle, una obra de pavimentación en concreto hidráulico en sus carriles centrales y en asfalto en los laterales con un monto de casi 17 millones de pesos.

La alcaldesa anunció la siguiente etapa de esta vialidad, así como la implementación de las luminarias en estos tramos que ya se están entregando y comenzando a la vez; además anunció 30 millones de pesos en obras para la zona costa.

PÁGINA 5A



Informa SEAPAL Vallarta, en la parte alta de El Pitillal

# Acaban broncas con el suministro de agua

La falta de agua en 56 colonias se debió a una tubería rota cuya reparación se complicó por las lluvias del fin de semana

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El suministro de agua potable se ha regularizado en las 56 colonias de la parte alta de la delegación El Pitillal, tras la conclusión de los trabajos de reparación

en la línea de impulsión del Rebombco Maravillas al Tanque Vallarta II.

El organismo operador reafirma que desde el pasado 1 de agosto llegó a su fin la intermitencia en el servicio, por

lo que es importante destacar que esta falta de agua correspondió a una tubería rota cuya reparación se complicó por las lluvias del fin de semana pasado, sin embargo.

PÁGINA 5A



Sentenció Adán Augusto López Hernández en Tepic

# No se detendrá nunca más la revolución de las conciencias

“La historia de México está escrita pasando por encima de los agricultores, de los ejidatarios, está llena de despojos por todos lados”, dijo el aspirante a la multitud

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Ante la presencia de miles de hombres, mujeres, jóvenes, niños y personas de la tercera edad, que desde temprana hora se reunieron en la cancha de usos múltiples del Infonavit Los Sauces, en Tepic, el aspirante a la candidatura presidencial por Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Adán Augusto López Hernández, dijo que en el país la justicia se vende al mejor postor.

Refirió, que nunca un humilde agricultor, campesino o ejidatario le ha ganado un juicio por

sus tierras a un rico, a un millonario: “La historia de México está escrita pasando por encima de los agricultores, de los ejidatarios, está llena de despojos por todos lados”.

El exsecretario de Gobernación refirió que una de sus maestras que es abogada de profesión, le hizo saber que la injusticia en México es como la serpiente, porque sólo muerde a los mexicanos que andan con el pie descalzo: “A los que no tienen ni para un par de huaraches, a los pobres, a los oprimidos, a los marginados de siempre”.

PÁGINA 7A



Sobre Justicia Integral Penal para Adolescentes

# Inicia capacitación en policías municipales

En este primer día se desarrollaron diversos temas impartidos por representantes del CCINSJP y del SIPINNA

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con el tema “Prevención Social de la Violencia y Delincuencia de las Personas Adolescentes y las Autoridades Intervinientes”, este miércoles inició la capacitación sobre Justicia Integral Penal para Adolescentes, dirigida a personal de seguridad pública

de los municipios de la Región Costa Sierra Occidental, que promueve la Coordinación Estratégica de Seguridad del estado, en colaboración SIPINNA Jalisco y el gobierno municipal que preside el profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través del SIPINNA municipal.

PÁGINA 3A

Del Municipio de Bahía de Banderas

# Se instala el Comité de Ordenamiento Ecológico

Mirtha Villalvazo mencionó que este programa es el resultado de un esfuerzo conjunto entre la Universidad de Guadalajara, el Instituto Municipal de Planeación y la Subdirección de Medio Ambiente del Gobierno de Bahía de Banderas

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Con la presencia de autoridades municipales, estatales y federales, entre ellas la alcaldesa, Mirtha Villalvazo, Román Hernández Martínez, titular de la Unidad Coordinadora de Delegaciones de la

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) en representación de la Secretaría Federal, María Luisa Albornoz González, Xitle González Domínguez, de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente en Nayarit.

PÁGINA 4A

## NUESTRAS PLUMAS

### Volantín

**SALVADOR COSÍO GAONA**  
TRAS DESAFIAR A PUTIN, YEVGUENI PRIGOZHIN TENÍA LOS DÍAS CONTADOS

No le falta razón al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, cuando admite que no le sorprende se haya estrellado el avión en el que viajaba el líder de la compañía de mercenarios rusos Wagner, Yevgueni Prigozhin, (quien recientemente había desafiado al presidente ruso Vladimir Putin)

PÁGINA 2A

«Asuntos de índole estrictamente personal»

# Solicita el síndico licencia al cargo

El abogado de la comuna se iría dos meses; se desconoce cuándo solicitará el alcalde sesionar para aprobar o no dicha solicitud

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El síndico municipal Juan Carlos Hernández Salazar solicitó licencia al cargo por dos meses aumentando «asuntos de índole estrictamente personal».

La licencia comienza este jueves 24 de agosto y concluye el 24 de octubre, por lo cual su suplente Rafael Rodríguez Zifniga tendrá que protestar al cargo dejando la titularidad de la Oficialía Mayor Administrativa.

PÁGINA 5A

## Trending Topic



### ¿Disfrutando de su propio show?

En tiktok circula un video del concierto de Luis Miguel en Argentina, en donde aseguran que entre el público estaba el cantante... disfrutando de su propio show? En el material que circula en la plataforma de videos se observa a un hombre entre el público, disfrutando del concierto de El Sol, sin embargo, lo que llamó la atención, fue su impresionante parecido con el cantante mexicano. Mientras Luis Miguel canta y todos graban apuntando al escenario, una persona decidió girar su cámara y toparse con el mismo artista que se encontraba entre el público.

En el texto que acompaña al video se lee “El plan B”, esta luego de la ola de comentarios que han salido a la luz tras la gira de Luis Miguel, en donde

muchos han asegurado que el cantante utiliza a dobles para suplirlo durante sus conciertos. Usuarios han reaccionado con diversos comentarios ante este nuevo video que apunta a los dobles de Luis Miguel, que ya parecen aparecer por todos lados. Entre las opiniones se lee “El doble de Luis Miguel, están muy de moda los dobles. Acuérdense que hay como 18 dobles de Luis Miguel, en el camerino, y un jet privado exclusivo. Qué onda, está cantando Luis Miguel y el que está parado en el público, quién es. El verdadero Luis Miguel viendo que todo salda bien. Indudablemente un fan imitador.”

Luis Miguel volvió a Luis Miguel. Fallo en la matrix, Luis Miguel disfrutando de su concierto.



Para personal de seguridad pública de los municipios de la costa sierra occidental

# Inicia capacitación sobre Justicia Integral Penal para Adolescentes

\* En este primer día se desarrollaron diversos temas impartidos por representantes del CCINSJP y del SIPINNA

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con el tema 'Prevención Social de la Violencia y Delincuencia de las Personas Adolescentes y las Autoridades Intervinientes', este miércoles inició la capacitación sobre Justicia Integral Penal para Adolescentes, dirigida a personal de seguridad pública de los municipios de la Región Costa Sierra Occidental, que promueve la Coordinación Estratégica de Seguridad del estado, en colaboración SIPINNA Jalisco y el gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través del SIPINNA municipal.

De acuerdo con el programa, la capacitación tendrá una duración de tres días, en turnos de 6 horas diarias por módulo, y este primer día correspondió el de 'Derechos Humanos y Protección Jurídica de las Personas Adolescentes en Normas Internacionales y Nacionales', que abarca diversos temas desarrollados

por Mikhail Tonatiuh Ruiz Rodríguez y José de Jesús García López, representantes del Consejo de Coordinación para la Implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal (CCINSJP).

En este marco también se desarrolló el módulo 'Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes', por parte de Grecia María Alférez Hernández, representante del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) Jalisco, quien abordó temas como: Atribuciones del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes; Sistema Estatal de Protección Integral de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, su integración y funciones, entre otros.

Para este jueves, la capacitación sobre Justicia Integral Penal para Adolescentes, estará enfocada en 'La Justicia Alternativa en el Procedimiento de Adolescentes',

por parte del Instituto de Justicia Alternativa (IJA), y Medidas cautelares y ejecuciones de las medidas de sanción, a cargo de la Comisaría de Justicia para Adolescentes (CJA).

El programa concluye este viernes con el tercer módulo: 'La participación del adolescente en las diversas etapas del proceso penal', que desarrollará personal del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, Escuela Judicial (STJ) y 'El procedimiento para adolescentes', por parte de la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Jalisco (PPNNA).

En este primer día de capacitación, participó personal de seguridad pública de los municipios de Guachinango, Mascota, Atenguillo, San Sebastián del Oeste, Puerto Vallarta, entre otros, en colaboración del Sistema Municipal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), a cargo del representante administrativo, Enrique de Jesús Ortega Martínez.



En un ejercicio interinstitucional

# Avanza DIF en la consolidación de 'Modelo de Educación Dual'

\* El organismo asistencial presentó el proyecto educativo a alumnos del plantel CBTIS 68 en el que conocerán sobre la función pública

MERIDIANO/Puerto Vallarta

espíritu de servicio.

Estudiantes del plantel CBTIS 68 visitaron las instalaciones de la institución asistencial en compañía de sus padres para conocer más acerca del 'Modelo de Educación Dual' en el que podrán aprender sobre la función pública.

Roberto Ramos Vázquez, destacó que como parte de la encomienda de la presidenta María de Jesús López, se está construyendo una agenda de trabajo integral a beneficio de la juventud, con proyectos que coadyuvan a su formación profesional: 'la vinculación institucional entre gobierno y el sector académico es la clave al fortalecimiento del municipio, estamos generando puentes que permitirán el crecimiento de las alumnas y alumnos', resaltó.

A partir de agosto del presente año, las y los alumnos sabrán las responsabilidades de ser funcionario o servidor público, siendo actores principales en la administración pública pero aún inscritos en un nivel bachillerato; 'de alguna manera les permite fortalecer el perfil que tienen y la elección y toma de decisiones que harán, para su educación superior, y que vayan con una mayor idea de lo que se hace', indicó Ramos Vázquez.

En este primer acercamiento, los estudiantes estuvieron acompañados por sus padres o madres en el que se generó un intercambio positivo de diálogo. Estuvo presente también la docente Yolanda Sandoval Sandoval, encargada del programa de 'Modelo Dual' por parte del plantel CBTIS 68.

Al serla institución pionera en la implementación del 'Modelo de Educación Dual', el Sistema DIF de Puerto Vallarta que dirige la presidenta María de Jesús López Delgado continúa avanzando en dicho proyecto, y como parte de su socialización, autoridades de este organismo llevaron a cabo una reunión con alumnos del CBTIS 68 quienes tomarán parte de este programa.

Los estudiantes que opten por este modelo alemán, durante el quinto y sexto semestre recibirán formación teórica en el plantel alternada con prácticas en el organismo asistencial, permitiendo profesionalizarse en su especialidad y sensibilizarse con el



Informa SEAPAL Vallarta

# Regularizado el suministro de agua en parte alta de El Pitillal

\* La falta de agua en 56 colonias se debió a una tubería rota cuya reparación se complicó por las lluvias del fin de semana

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El suministro de agua potable se ha regularizado en las 56 colonias de la parte alta de la delegación El Pitillal, tras la conclusión de los trabajos de reparación en la línea de impulsión del Rebombeco Maravillas al Tanque Vallarta II. El organismo operador reafirma que desde el pasado 1 de agosto llegó a su fin la intermitencia en el servicio, por lo que es importante destacar que esta falta de agua correspondió a una tubería rota cuya reparación se complicó por las lluvias del fin de semana pasado, sin embargo, el personal no cesó en los esfuerzos por revertir la eventualidad trabajando durante más de 48 horas continuas.

Esta incidencia ejemplifica el deterioro que sufre la

infraestructura de agua potable que abastece a la delegación El Pitillal y zona norte de la ciudad, producto de la falta de atención e inversión en años anteriores, que en conjunto con factores como fallas de energía eléctrica, afectan la continuidad en el servicio.

SEAPAL Vallarta invita a reportar los casos extraordinarios que aún mantengan falta de agua en sus domicilios, esto al número telefónico 073, así como vía mensaje a la aplicación WhatsApp en el 322 105 8226, además exhorta a toda la población a hacer un uso racional y responsable del preciado recurso para contribuir con los esfuerzos que se realizan desde diversos frentes para seguir modernizando la infraestructura, como parte de los compromisos del organismo operador con la población.



Mediante brigadas de Jalisco te Reconoce

# Atienden la salud preventiva de personas adultas mayores

\* La Directora General de Proyectos Estratégicos de la SSAS, María del Carmen Bayardo Solórzano, recordó que este programa, que junto con la Secretaría de Salud estatal ya ha atendido a más de 5 mil beneficiarios

MERIDIANO/GDL, Jal.

Con el propósito de promover una cultura de envejecimiento activo y saludable en las personas adultas mayores de 65 años, inscritas en el programa Jalisco te Reconoce, la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS), informa que las jornadas de atención se desarrollan en apoyo a 20 mil personas vigentes registradas en el padrón.

La Directora General de Proyectos Estratégicos de la SSAS, María del Carmen Bayardo Solórzano, recordó que este programa, que junto con la Secretaría de Salud estatal ya ha atendido a más de 5 mil beneficiarios, mediante una atención transversal y que es muy bien recibido segmento de población prioritaria, "porque promueve la integración, la salud preventiva y sobre todo el bienestar que ellos pueden tener ante una inclusión social".

Para el ejercicio de este

año 2023, se cuenta con un presupuesto de poco más de 184 millones de pesos, para la operación del programa, el cual, ofrecerá servicios gratuitos de salud preventiva otorgados a través de brigadas y/o unidades móviles, como son: Podología preventiva; Toma de impresión, elaboración y adaptación de prótesis dental removible superior y/o inferior; Salud bucal; y Taller de promoción de salud preventiva.

Al llegar al primer municipio metropolitano, en la colonia Miramar de Zapopan, Alicia Mariscal Ibarra, de 78 años, vecina de la colonia, agradeció el que acerquen servicios indispensables para su cuidado, "muy bien porque en primer lugar algunas pueden, otras no podemos pagar porque cobran caro y esto es gratuito y está muy bien que nos den ese apoyo, porque la mayoría hay mucha gente que no puede pagar".

Desde el pasado mes de junio la brigada de

servicios ha recorrido 60 municipios del interior del estado en coordinación con Secretaría de Salud Jalisco y los Ayuntamientos, con el fin de contribuir a mejorar la calidad de vida de la población adulta de 65 años o más en condiciones de vulnerabilidad, proporcionando servicios y talleres de promoción de salud preventiva, así como fomento a la atención integral para generar cultura de envejecimiento activo y saludable.

Cabe mencionar que las personas son convocadas con anticipación a la realización de la brigada, informándoles fecha, lugar y horario establecidos, mediante vía telefónica (a los números de contacto registrados), mediante promoción impresa en el municipio sede, en la página oficial de la Secretaría (Sección Noticias), así como en las redes sociales institucionales Facebook: Sistema Asistencia Socialjal y Twitter: ASocialjal.



«asuntos de índole estrictamente personal.»

## Solicita el síndico licencia al cargo

\* El abogado de la comuna se iría dos meses; se desconoce cuándo solicitará el alcalde sesionar para aprobar o no dicha solicitud.

Agencia Quadratín  
MERIDIANO/Puerto Vallarta

El síndico municipal Juan Carlos Hernández Salazar solicitó licencia al cargo por dos meses argumentando «asuntos de índole estrictamente personal».

La licencia comienza este jueves 24 de agosto y concluye el 24 de octubre, por lo cual su suplente Rafael Rodríguez Zúñiga tendrá que protestar al cargo dejando la titularidad de la Oficialía Mayor Administrativa.

La solicitud de licencia fue presentada al Pleno del Ayuntamiento de Puerto Vallarta y con copia al alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez el pasado 10 de agosto del presente año. El documento fue recibido a las 14:39 horas en la oficina de la secretaria particular del primer edil.

En el oficio SM/800/2023 se puede leer: «Por este conducto reciba un cordial saludo y así mismo les informo que por asuntos de índole estrictamente

personal les solicito se sirvan autorizar a un servidor licencia por tiempo determinado al cargo de síndico municipal a partir del día 24 jueves 24 de agosto de 2023 hasta el día martes 24 de octubre del presente año lo anterior de conformidad a lo dispuesto por los artículos 73 fracción III de la Constitución Política del Estado de Jalisco.»

Hasta el momento se desconoce cuándo solicitará el alcalde sesionar para aprobar o no dicha solicitud.



Destacan con preseas en Juegos Centroamericanos y del Caribe

## Reconoce Enrique Alfaro a atletas y equipo multidisciplinario del CODE

\* Se destinan 18 mdp a incentivos que entregó este miércoles el Gobernador Enrique Alfaro

\* Jalisco rompe récord en Nacionales CONADE 2023; en Juegos Centroamericanos y del Caribe en San Salvador se sube al pódium el 81.6 por ciento de la delegación jalisciense

MERIDIANO/GDL, Jal.

Tras el brillo que ha generado el deporte de Jalisco en escenarios nacionales e internacionales en lo que va de este 2023, el gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez y el director del CODE, Fernando Ortega Ramos, cumplieron su palabra al reconocer con estímulos económicos deportivos a los protagonistas de estos importantes logros, atletas y equipo multidisciplinario que participaron en Juegos Nacionales CONADE y Juegos Centroamericanos y del Caribe en San Salvador, estímulos que alcanzan los 18 millones de pesos.

"Rompiere el récord histórico, nunca en este país un estado había ganado 430 medallas de oro, deben de estar bien orgullosos y orgullosos de lo que hicieron, y estamos el día de hoy reunidos aquí para hacer algo que en la política se olvida y se va perdiendo que significa tener palabra y tener memoria y acordarse en lo que uno quedó, porque ustedes se acuerdan que en aquella ocasión en el abanderamiento yo les dije que íbamos a aumentar el apoyo para los medallistas, que íbamos a llegar a un presupuesto histórico", dijo Alfaro Ramírez.

"Porque estamos viendo lo que sucedía a nivel nacional como se les regalaban apoyos a nuestros atletas y queríamos desde Jalisco, mandar un mensaje de que aquí a las y a los deportistas se les apoya, se les acompaña y se les reconoce su trabajo. Bueno, pues hoy no solamente vamos a cumplir con el incremento en los premios, sino que vamos a llegar a la inversión, que será la más grande en Jalisco para reconocer a los atletas y a sus entrenadores", informó.

La delegación Jalisco barrió los récords y posicionó cifras históricas en los Nacionales CONADE 2023, al colgarse 430 medallas de oro, mil 032 metales en total y así coronarse como el estado líder en el deporte en México, al obtener el campeonato 22 al hilo, indicó Fernando Ortega, titular del deporte en el estado. En esta justa deportiva participaron mil 718 deportistas solo de Jalisco.

En los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, los atletas ariauzelos tuvieron actividad con 87 jaliscienses, de los cuales, el 81.6 por ciento logró ascender al pódium, gracias a su cosecha de 37 preseas de primer lugar, 29 de segundo y 25 de tercero para la cuenta de México, que logró 353 medallas en total.

Ante los múltiples proyectos que conforma el CODE, como los mega eventos, rehabilitación de la infraestructura deportiva, academias deportivas por la paz, deporte social e impulsores de la actividad física, "el proyecto más importante para mi gusto Gobernador, está aquí, en estos atletas que representan el futuro de Jalisco y de México, atletas con un ADN ganador, atletas que llevan en la sangre el orgullo de sentirse jaliscienses, que vistén esta playera, este uniforme con gran honor y que lo defienden en cada una de sus competencias. Eso sin duda es uno de los legados más importante que como gobierno podemos hacer", dirigió Fernando Ortega.

En todo momento, el presidium conformado por la señora Joanna Santillán Álvarez, coordinadora del voluntariado de Jalisco; Carlos Alberto González Cisneros, director de deporte competitivo del CODE Jalisco; Anna Bárbara Casillas García, coordinadora general estratégica de Desarrollo Social y el alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro, reconocieron la labor de las familias, entrenadores y equipo interdisciplinario, que guardan historias de éxito personales y que son ejemplo de disciplina que los ha llevado a obtener la gloria deportiva.

Lo anterior lo ratificó la medallista centroamericana de patinaje sobre ruedas, Carolina Rodríguez, durante su discurso en representación de los atletas.

Por su parte, el entrenador de Triatlón, Luis Miguel Chávez, destacó que los recursos económicos para el deporte son una inversión que reestructura el tejido social y que darán mejor resultado el unir a las filas del deporte a niños y niñas de Jalisco, con el objetivo de crear una mejor sociedad.

"No hay un peso mal invertido, no hay un peso mal gastado que se dirija al deporte, mientras más niños y niñas lo practiquen, mejor sociedad tenemos. Independientemente de los resultados, hoy celebramos las 430 medallas y el campeonato nacional de los Nacionales, además de las medallas que hemos tenido internacionalmente", manifestó el entrenador.

Se efectuó la entrega de cheques simbólicos a participantes de los Nacionales CONADE, así como a entrenadores y equipo técnico, como ganadores de los juegos Centroamericanos y del Caribe.

Con la toma de la fotografía oficial se puso fin a esta ceremonia en la que se otorgaron cheques por un monto de 30 mil pesos para los ganadores del oro en los Nacionales CONADE; 8 mil 400 para la plata y 6 mil para el bronce; mientras que los entrenadores con deportistas campeones recibieron 30 mil pesos como incentivo, y 12 mil a quienes conformaron el equipo multidisciplinario.

Por otro lado, quien logró medalla de oro en Centroamericanos se hizo acreedor a 25 mil pesos, en tanto que los ganadores de plata recibieron 18 mil, y los de bronce, 12 mil.

SOMOS LOS CAMPEONES:

NACIONALES CONADE 2023

RESULTADO JALISCO

1er lugar con:

430 medallas de oro

322 de plata

280 de bronce

2º Nuevo León, 268 oros

3º Baja California, 165 oros

CONFORMACIÓN DE LA DELEGACIÓN JALISCO

TOTAL DE ATLETAS: 1 MIL 718

ENTRENADORES: 281

DELEGADOS: 52

DELEGACIÓN TOTAL: 2 MIL 051

XXIV JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL

CARIBE SAN SALVADOR 2023

Fecha: 23 de junio al 8 de julio

Sede: El Salvador, San Salvador

87 deportistas de Jalisco

645 deportistas de México

81.6% de jaliscienses logró ascender al

pódium por alguna de las preseas en disputa. »

RESULTADOS DELEGACIÓN MÉXICO:

45 oros

108 plata

100 bronces

TOTAL: 353

LOS JALISCIENSES APORTARON:

37 medallas de oro

29 medallas de plata

25 medallas de bronce

TOTAL: 91



Del Municipio de Bahía de Banderas

# Se instala el Comité de Ordenamiento Ecológico

*\* Mirtha Villalvazo mencionó que este programa es el resultado de un esfuerzo conjunto entre la Universidad de Guadalajara, el Instituto Municipal de Planeación y la Subdirección de Medio Ambiente del Gobierno de Bahía de Banderas*

**MERIDIANO/Bahía de Banderas**

Con la presencia de autoridades municipales, estatales y federales, entre ellas la alcaldesa, Mirtha Villalvazo, Román Hernández Martínez, titular de la Unidad Coordinadora de Delegaciones de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) en representación de la Secretaría Federal, María Luisa Albores González, Xitle González Domínguez, de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente en Nayarit, César Octavio Lara Fonseca.

Secretario de Desarrollo Sustentable del estado de Nayarit y Luis Huarachá Gutiérrez, director del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), además de representantes de la comunidad educativa y de los diversos ejidos del municipio, la mañana de este martes se llevó a cabo

la instalación formal del Comité de Ordenamiento Ecológico Participativo del Municipio de Bahía de Banderas.

La presidente municipal de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, señaló que este comité será el órgano encargado de vigilar y dar seguimiento al Programa Municipal de Ordenamiento Ecológico Local para Bahía de Banderas, agregó que este programa es el resultado de un esfuerzo conjunto entre la Universidad de Guadalajara, el Instituto Municipal de Planeación y la Subdirección de Medio Ambiente del Gobierno de Bahía de Banderas, cuyo objetivo es establecer las bases para el uso racional del territorio, la prevención y mitigación de riesgos ambientales, la preservación de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos, y la promoción de una cultura ambiental entre la población.

Mirtha Villalvazo dijo que

este comité estará integrado por representantes de los sectores público, privado y social, así como por expertos en materia ambiental, cuya función será coordinar, evaluar y actualizar el programa, además de proponer acciones y proyectos que contribuyan a su implementación. La presidente puntualizó que Bahía de Banderas es un municipio privilegiado por su riqueza natural, su diversidad cultural y su potencial turístico pero también enfrenta grandes retos y desafíos para garantizar su viabilidad y sustentabilidad en el futuro.

Finalmente César Octavio Lara Fonseca, Secretario de Desarrollo Sustentable del estado de Nayarit, puntualizó que no se puede seguir creciendo sin límite, sino que es necesario entender que los servicios ambientales son necesarios para la propia supervivencia.



Impartido por la Coordinación General Estratégica de Seguridad de Jalisco

# Policías recibieron curso sobre Justicia Penal para Adolescentes

*\* Los elementos de manera participativa, estuvieron viendo diferentes ejemplos e intercambiando puntos de vista sobre situaciones en las que se enfrentan todos los días al estar ejerciendo la labor policial.*

**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La capacitación es muy importante para tener a elementos que brinden un mejor servicio a la ciudadanía, por ello 34 elementos de la Comisaría de Seguridad Ciudadana de Puerto Vallarta, recibieron un curso sobre Justicia Penal para Adolescentes impartido por la Coordinación General Estratégica de Seguridad del Estado de Jalisco.

En el curso también estuvieron presentes elementos de los municipios colindantes como Atenguillo, Guachinango, Mascota y San Sebastián del Oeste.

Seguendo con la encomienda de nuestro presidente municipal Luis Alberto Michel Rodríguez el comisario de Seguridad Ciudadana refrenda su compromiso de gestionar cursos y capacitaciones para profesionalizar a los elementos y con ello tener una mejor policía para la seguridad de todos los que habitan y visitan nuestro municipio.

Los elementos de manera

participativa, estuvieron viendo diferentes ejemplos e intercambiando puntos de vista sobre situaciones en las que se enfrentan todos los días al estar ejerciendo la labor policial.

En el curso también estuvieron presentes elementos de los municipios colindantes como Atenguillo, Guachinango, Mascota y San Sebastián del Oeste.

Seguendo con la encomienda de nuestro presidente municipal Luis Alberto Michel Rodríguez el comisario de Seguridad Ciudadana refrenda su compromiso de gestionar cursos y capacitaciones para profesionalizar a los elementos y con ello tener una mejor policía para la seguridad de todos los que habitan y visitan nuestro municipio.



# Entrega primera etapa de la carretera de ingreso en concreto hidráulico

# Mirtha Villalvazo le cumple a La Cruz de Huanacaxtle

*\* Tras corte del listón, a la vez que se devolvió una placa conmemorativa por la entrega de la primera etapa se dio banderazo de arranque de la siguiente etapa*

**MERIDIANO/Bahía de Banderas**

La tarde de ayer la presidente municipal de Bahía de Banderas Mirtha Villalvazo Amaya, entregó la obra de la carretera a Punta de Mita en la localidad de la Cruz de Huanacaxtle, una obra de pavimentación en concreto hidráulico en sus carriles centrales y en asfalto en los laterales con un monto de casi 17 millones de pesos.

La alcaldesa anunció la siguiente etapa de esta vialidad, así como la implementación de las luminarias en estos tramos que ya se están entregando

y comenzando a la vez, además anunció 30 millones de pesos en obras para la zona costera.

Luego de las palabras de Mirtha Villalvazo, se dio el corte del listón y el banderazo de arranque de la siguiente etapa, a la vez que se devolvió una placa conmemorativa por la entrega de la primera etapa.

Con estas obras realizadas en la Cruz de Huanacaxtle, se cumplen los compromisos, aseguró la presidente de Bahía de Banderas. Por su parte el regidor José Antonio Plácido, reconoció el trabajo que ha hecho Mirtha Villalvazo

en su administración.

"Reconozco a la presidente municipal Mirtha Villalvazo que ha sabido trabajar, ver por todos nosotros y a la vez gracias por este trabajo que hacemos sociedad y gobierno, estamos haciendo la mejor historia y les digo, que bajo esas mismas ganas de trabajar, acabamos de aprobar un programa que llevará a 8 mil familias útiles escolares; así que sigamos haciendo historia", aseveró el maestro José Antonio Plácido, regidor de esta demarcación de la Costa, que representa a la costa de Bahía de Banderas.



Secretaría de Desarrollo Económico en Jalisco

# Impulsan el primer Foro sobre Nearshoring y Electromovilidad

- \* Participarán representantes de la industria, la academia y Gobierno, y se abordarán las oportunidades para el sector auto eléctrico en el marco del nearshoring
- \* Empresas como Bosch, Continental y Byd, impartirán charlas y formarán parte de las mesas de trabajo

MERIDIANO/GDL, jal.

Con el objetivo de generar un espacio de diálogo entre el Gobierno de Jalisco, la iniciativa privada y la academia para convertir a la entidad en un polo de atracción para el sector de la electromovilidad en México, la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO) organizará el primer Foro Nearshoring y Electromovilidad.

Para posicionar a Jalisco como uno de los estados con mayores ventajas para la producción de vehículos eléctricos, la SEDECO en conjunto con el clúster automotriz, buscan fortalecer a las empresas locales con potencial de proveeduría para el sector automotriz a través de compartir conocimiento y generar

vinculaciones con la triple hélice.

De tal manera que esto permita la atracción de nuevas inversiones de las compañías globales que, en el marco del nearshoring están buscando trasladar su producción más cerca de Estados Unidos: el encadenamiento productivo de las pequeñas y medianas empresas de la entidad y la generación de nuevos empleos.

“Vamos a compartir las bondades de Jalisco con los actores principales para que puedan considerarnos como un estado destino para sus inversiones”, afirmó Roberto Arechederra Pacheco, Secretario de Desarrollo Económico.

De acuerdo con estimaciones del Banco Interamericano de Desarrollo, la estrategia del nearshoring puede otorgar a México beneficios que

sobrepasan los 35 mil millones de dólares en inversión anual y la SEDECO, con este foro, busca capitalizar esas oportunidades en el sector de la electromovilidad, uno de los de mayor potencial de crecimiento en el mundo.

Entre las actividades programadas durante el foro se prevén conferencias, paneles y mesas de trabajo en las que participarán representantes de la industria, entre ellos, Continental, Byd y Bosch, todas pertenecientes al ecosistema de innovación y tecnología con aplicación automotriz.

El foro se realizará el próximo martes 29 de agosto a las 8:30 horas en las instalaciones del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA), de la Universidad de Guadalajara.



Reportados desaparecidos hace dos semanas

# Hermanos aún no aparecen

- \* Luis Alberto de 27 años y Briam de 21, salieron a vender una camioneta de su propiedad, y ya no se les vio más

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Una nueva desaparición doble fue reportada por la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado. Se trata de los hermanos Moncayo Moreno, quienes fueron vistos por última vez en el municipio de Puerto Vallarta. Luis Alberto de 27 años y Briam Alexey de 21, quienes de acuerdo con sus fichas de búsqueda, fueron vistos por última vez en la colonia Lomas del Coapinole de aquel destino turístico.

De acuerdo con información difundida en redes sociales, los hermanos habían salido esa día de su domicilio a mostrar una camioneta en venta, sin embargo ya no volvieron a su hogar.

Hasta el momento y luego de 14 días de lo sucedido la Fiscalía Estatal no ha

brindado información pública respecto del caso. Según la ficha de búsqueda de Luis Alberto, él tiene el cabello negro, lacio y corto; es de compleción robusta y mide 1.75 metros. Vestía, al momento de la desaparición, una playera deportiva negra, bermuda gris y huaraches color negro. Como señas particulares tiene una verruga en el cuello y una cicatriz en la ceja izquierda.

Su hermano menor, Briam Alexey, portaba una playera blanca, bermuda gris con amarillo y huaraches negros, según su ficha de búsqueda. Tiene tez clara; el cabello castaño, quebrado y corto; es de tez blanca; compleción delgada y mide 1.65 metros. Como señas particulares tiene un lunar a un costado de la nariz del lado derecho, una mancha en la mejilla

izquierda, cicatriz en brazo izquierdo y usa brackets. Lleva tatuado un 1971 en el brazo derecho; 1969, una corona con una flecha y MCMCLXXI en el izquierdo. También la frase “Fe en Dios” en el pecho del lado izquierdo, una palmera con una playa en el tobillo derecho y dos flechas cruzadas en el tobillo izquierdo.

En Jalisco existen 14 mil 890 personas de quienes se desconoce su paradero, de las cuales en su mayoría tenían una edad entre los 20 y 29 años al momento de desaparecer. En total, cuatro mil 532 personas se encontraban en este bloque etario, lo cual quiere decir que de cada 10 personas que desaparecen en la Entidad, tres tienen entre 20 y 29 años, según el Registro Nacional de Personas Desaparecidas o No Localizadas.

**Reporte:** Luis Alberto Moncayo Moreno  
Edad: 27 años  
**Señas particulares:** Verruga en el cuello y cicatriz en ceja izquierda.  
Cabello: Negro, lacio y corto.  
Muestración: Bermuda gris.  
Localización: Bahías.  
Fecha: 17 de agosto.  
Ficha de búsqueda: Playera deportiva color negro, bermuda color gris y huaraches color negro.  
Se les vio por última vez: Col. Lomas del Coapinole.  
Fecha: 04 de agosto de 2023.  
Lugar: Puerto Vallarta, Jalisco.

**¿Ya has visto?**  
Reporte ciudadano: 23 2945 4334  
Atención a la ciudadanía: 23 2945 4334

**Reporte:** Briam Alexey Moncayo Moreno  
Edad: 21 años  
**Señas particulares:** Letra o un símbolo de la parte del lado derecho, una palmera en el tobillo derecho, corona en el brazo izquierdo, dos flechas cruzadas en el tobillo izquierdo, "Fe en Dios" en el pecho del lado izquierdo, una palmera con una playa en el tobillo derecho y dos flechas cruzadas en el tobillo izquierdo.  
Cabello: Castaño, quebrado y corto.  
Tez: Blanca.  
Muestración: Bermuda gris.  
Localización: Bahías.  
Fecha: 17 de agosto.  
Ficha de búsqueda: Playera color blanco, bermuda color gris con amarillo y huaraches color negro.  
Se les vio por última vez: Col. Lomas del Coapinole.  
Fecha: 04 de agosto de 2023.  
Lugar: Puerto Vallarta, Jalisco.

**¿Ya has visto?**  
Reporte ciudadano: 23 2945 4334  
Atención a la ciudadanía: 23 2945 4334

Operativo Vallartazo 2023

Municipios por donde pasará el recorrido:

1. Zapopan
2. El Arenal
3. Amatitlán
4. Tequila
5. San Juanito de Escobedo
6. Escobedo
7. Ameca
8. Guachinango
9. Huetlar
10. Atzacualtlan
11. Talpa de Allende
12. Puerto Vallarta

Módulos de Atención en:

- 13. Escobedo
- 14. Talpa de Allende
- 15. Puerto Vallarta



## Implementarán autoridades de los tres niveles de gobierno operativo de acompañamiento

# Participantes del “Vallartazo” gozarán de buena protección

- \* Se contará con 3 módulos de atención en Zapopan, Talpa de Allende y Puerto Vallarta
- \* A lo largo del recorrido se brindará acompañamiento y auxilio a los paseantes
- En el operativo participarán la CGES, la SSE, CS, la SETRAN, la UEPCyB, la Guardia Nacional y los municipios involucrados

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con el objetivo de garantizar que los participantes del tradicional recorrido “Vallartazo 2023” realicen su travesía de forma segura, autoridades de los tres niveles de gobierno implementarán un operativo de acompañamiento.

Este operativo comprenderá la supervisión en distintos tramos del trayecto que realizarán los participantes, así como el establecimiento de tres módulos de atención, los cuales estarán ubicados en los municipios de Zapopan, Talpa de Allende y Puerto Vallarta.

Como parte de las acciones que se desplegarán, por parte de la Policía Estatal y Vial, se proporcionará el acompañamiento a los asistentes tomando como punto de salida el centro comercial que se ubica sobre Camino al Iteso, donde habitualmente se considera punto de reunión, para dar seguimiento sobre el desplazamiento en el ingreso a la sierra en donde se contempla la vigilancia durante la pernocta y posteriormente reincorporarse en el viaje hasta el municipio de Puerto Vallarta.

Asimismo, se dispondrá de un centro de mando virtual, para dar puntual seguimiento a las necesidades o emergencias que se presenten durante el trayecto.

Durante las semanas previas al

evento, se desarrollaron distintas mesas de coordinación entre las instancias que forman parte de este operativo, entre las que destacan la Coordinación General Estratégica de Seguridad, la Secretaría de Seguridad a través de las Policías Estatal y Vial, el Escudo Urbano C5, la Secretaría de Transporte, la Secretaría de Turismo, la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco, la Guardia Nacional y los distintos municipios por donde se realiza el recorrido.

Estos municipios son: Zapopan, El Arenal, Amatitlán, Tequila, San Juanito de Escobedo, Etzatlán, Ameca, Guachinango, Mixtlán, Atenguillo, Talpa de Allende y Puerto Vallarta.

La Secretaría de Seguridad del Estado hace un atento llamado a los asistentes para que realicen el viaje con equipamiento de seguridad y mantengan atentos a las indicaciones de las autoridades.



Sentenció Adán Augusto López Hernández en Tepic

# No se detendrá nunca más la revolución de las conciencias

- \* "La historia de México está escrita pasando por encima de los agricultores, de los ejidatarios, está llena de despojos por todos lados", dijo el aspirante a la multitud
- \* Se reformará el Poder Judicial de la federación con el único propósito de que llegue la justicia a los más pobres: "Queremos justicia para el pueblo, justicia para todos", ofreció
- \* "Somos millones de mexicanos que somos el pueblo bueno y el pueblo bueno manda y el pueblo bueno va a triunfar, les vamos a volver a ganar", culminó su arenga emocionada

**Fernando Ulloa Pérez**

Ante la presencia de miles de hombres, mujeres, jóvenes, niños y personas de la tercera edad, que desde temprana hora se reunieron en la cancha de usos múltiples del Infonavit Los Sauces, en Tepic, el aspirante a la candidatura presidencial por Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Adán Augusto López Hernández, dijo que en el país la justicia se vende al mejor postor.

Refirió que nunca un humilde agricultor, campesino o ejidatario le ha ganado un juicio por sus tierras a un rico, a un millonario: "La historia de México está escrita pasando por encima de los agricultores, de los ejidatarios, está llena de despojos por todos lados".

El secretario de Gobernación refirió que una de sus maestras que es abogada de profesión, le hizo saber que la injusticia en México es como la serpiente, porque sólo muerde a

los mexicanos que andan con el pie descalzo: "A los que no tienen ni para un par de huaraches, a los pobres, a los oprimidos, a los marginados de siempre".

Por ello, aseguró que una vez que el sea el presidente de México, se reformará el Poder Judicial de la federación y la Suprema Corte de Justicia, con el único propósito de que llegue la justicia a los más pobres: "Queremos justicia para el pueblo, justicia para todos".

En otro orden de ideas, Adán Augusto aseveró que la Cuarta Transformación en México tiene un gran significado para millones de mexicanos: "Significa programas sociales, pensión para los adultos mayores, becas para los jóvenes, apoyos para jóvenes construyendo el futuro, fertilizantes gratuitos para los agricultores, programas sembrando para el bienestar, programas sembrando vida y más obra pública para todo el país".

Adán Augusto recordó que desde

hace más de 100 años que en México no se construyó un kilómetro de ferrocarril: "Desde la época de Porfirio Díaz no se construyó un kilómetro de ferrocarril y ahora vamos a tener Tren Maya, ferrocarril en el Sureste y como dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador: vamos por más".

Finalmente el político tabasqueño aseveró que México como país ya tiene conciencia: "Y esa hermosa realidad que es la revolución de las conciencias, esa no la va a tener nadie, es irreversible, no tiene marcha atrás, porque la revolución de las conciencias es distinguir entre lo bueno y lo malo, entre los buenos y los malos y que no se nos olvide nunca que el bien siempre triunfa por encima del mal y somos millones de mexicanos que somos el pueblo bueno y el pueblo bueno manda y el pueblo bueno va a triunfar, les vamos a volver a ganar, les vamos a derrotar y va seguir la Cuarta Transformación de la vida pública nacional".



Nayaritas apoyan su proyecto político

## Será Adán Augusto el elegido de Morena

- \* Zeferino Lora Estrada dijo que de llegar a ser Adán Augusto el presidente de México, el gobierno del estado y los ciudadanos nayaritas contarán con un presidente amigo

**Fernando Ulloa Pérez**

A unos días de que Morena elija al candidato o candidata para presidente de México, en Nayarit, Zeferino Lora Estrada, coordinador de gira de Adán Augusto López Hernández, declaró que las familias nayaritas apoyan con todo el político nacido en el estado de Tabasco para que gane la contienda interna.

Refirió que en esta ocasión a Adán Augusto lo recibieron alrededor de 6 mil simpatizantes provenientes de las diversas colonias de la capital nayarita y de la zona rural del municipio de Tepic.

Dio a conocer que Adán Augusto concluirá sus giras como aspirante

a la candidatura para presidente de México el próximo domingo 27 de agosto en la Ciudad de México, justo en el Monumento a la Revolución, lugar en donde se espera la asistencia de miles de mexicanos que simpatizan con su proyecto.

Sin embargo, Lora Estrada aclaró que será hasta el día 7 de septiembre cuando se dará a conocer el nombre y el rostro de quien será candidato o candidata de Morena para presidente de México, pero aseguró que será Adán Augusto el elegido.

Lora Estrada puntualizó que, de llegar a ser el presidente de México Adán Augusto, el gobierno del estado y los ciudadanos nayaritas contarán con un presidente amigo.



Para pelucas oncológicas

## Llama el DIF Nayarit a ser solidarios y donar cabello

- \* Quien esté interesado en donar su cabello lo puede hacer este próximo sábado 26 de agosto en las instalaciones de la tienda Liverpool, Plaza Fórum en un horario de 9:00 a 15:00 horas

**Redacción**

Con el objetivo de seguir promoviendo la cultura de prevención del cáncer de mama, el Sistema DIF Nayarit, presidido por la doctora Beatriz Estrada Martínez, a través de Casa de la Mujer, invita a la ciudadanía a ser parte de la campaña permanente de donación de cabello para la elaboración de pelucas oncológicas artesanales, la cual es posible gracias a la solidaridad de niñas, mujeres y hombres que contribuyen a esta noble causa.

Para el público en general que esté interesado en donar su cabello

lo puede hacer este próximo sábado 26 de agosto en las instalaciones de la tienda Liverpool, Plaza Fórum en un horario de 9:00 a 15:00 horas, o bien, depositar su coleta de cabello en el buzón de recolección permanente ubicado en la misma tienda.

Además, el mismo sábado se estará ofreciendo el servicio gratuito de micropigmentación de cejas para las mujeres que hayan perdido su cabello por un tratamiento contra cáncer, lo que ayudará a elevar su autoestima y que se sientan apoyadas durante su proceso de sanación donde la motivación es la clave para una recuperación óptima y saludable.



Por viáticos en California

## Ningún funcionario se quedará sin comprobar gastos

- \* "Cuando un funcionario es comisionado fuera del estado o del país para atender una comisión oficial, se le entregan gastos a comprobar y en caso de incumplir y no hacerlo debe reintegrar el recurso a las arcas del ayuntamiento", señaló el contralor municipal

**Oscar Gil**

El contralor del Ayuntamiento de Tepic, Carlos Cedano Sucedo, justificó que funcionarios comisionados a asistir a la reciente Feria de Nayarit en California, no hayan aún comprobado sus gastos, que de acuerdo con la normativa cuentan con un mes para cumplir con esta obligación.

Insistió que sólo se trata de acatar tiempos: "Cuando un funcionario es comisionado fuera del estado o del país para atender una comisión oficial, se le entregan gastos a comprobar y en caso de incumplir y no hacerlo debe reintegrar el recurso a las arcas del ayuntamiento".

Cedano Saucedo recordó que entre los gastos que no podrán ser comprobables por no estar entre los lineamientos de la propia

tesorería municipal, están los de diversión, souvenirs, bebidas alcohólicas, compras personales, es decir, únicamente los que tengan que ver con alimentos, transporte y hospedaje. Son montos que están sujetos a una comprobación, si a mí me dan diez mil pesos para una comisión, pero solamente comprobé dos mil pesos, tendré que reintegrar ocho mil pesos a las arcas del ayuntamiento".

Finalmente dijo que si se omite comprobar o reintegrar los recursos, inmediatamente se inicia un proceso resarcitorio a través de la contraloría municipal: "Por lo tanto aún no hay nadie que esté en ese supuesto, toda vez que como te comento, hasta el 31 del mes de agosto es cuando tiene el servidor público comisionado a la feria para poder hacer esta comprobación ante la tesorería".



# Clases de AHORRO

**CUADERNOS YES®**

¡a escoger!

**\$24.90** cda

**CUADERNOS SAZZ®**

¡a escoger!

**20%** de descuento

**CUADERNOS SCRIBE®**

¡a escoger!

**20%** de descuento

**Mochilas, Loncheras y Lapiceras**  
(excepto marca ANDROMEDA®)

¡a escoger!

**30%** de descuento

**UNIFORMES ESCOLARES**  
Para Niños y Niñas  
(Excepto Invernales)

¡a escoger!

**20%** de descuento

**CUADERNO Profesional Rayas**  
MEXICANO SAZZ®

¡a escoger!

**\$29.90** cda

**CUADERNO ESCOLAR**  
RAYAS Y MAPERÍ

¡a escoger!

**20%** de descuento

**Loncheras y Lapiceras ANDROMEDA®**

¡a escoger!

**20%** de descuento

**LOZA Suelta Gibson®**  
(Excepto Tazas Decoradas)

**50%** de descuento

**Smart TV SILEO** 32"

Pieza a sólo **\$2,890.00**

máximo 3 piezas por cliente

**Smart TV SILEO** 55"

Pieza a sólo **\$6,990.00**

máximo 3 piezas por cliente

**PAPEL HIGIÉNICO Kleenex® BRAND**  
De 364 HD con 4 Piezas

**\$29.90**

**ACEITE Vegetal Comestible LUCERO®**  
De 800ml

Pieza a sólo **\$34.90**

**CEREALES Kellogg's® ZUCARITAS®**  
De 600g

**2:59.90**

**BEBIDA Powerade®**  
Frutas, Lima, Mandarina, Uva de 1L

**2:39.90**

### Frutas y Verduras

<b>MANZANA</b> Roja Escolar kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$29.90</b>	<b>AGUACATE</b> Hass kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$54.90</b>	<b>LINÓN</b> Pera sin semilla kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$29.90</b>	<b>PEPINO</b> Criollo Pickle kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$15.95</b>
<b>MANGO</b> Kent kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$12.95</b>	<b>DURAZNO</b> Rojo kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$59.90</b>	<b>APIO</b> Kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$19.90</b>	<b>TUNA</b> Blanca kilo ¡a escoger! 3 kilos por cliente! <b>\$19.90</b>

### Salchichonería y Lácteos

<b>JAMÓN AMERICANO, BOLOGNAS y TORTADELAS</b> ¡a escoger! <b>3x2</b>	<b>KIR</b> Asaor Pasta de 400g <b>\$64.90</b>	<b>IMITACIÓN</b> Queso Tipo Chihuahua Rulón® Kilo <b>\$96.90</b>	<b>YOGHURT</b> Danone® Sabidozado o Natural Danone® Pieza de 900g <b>\$39.90</b>
<b>JAMÓN</b> Cocido de 300g Pieza de 3kg <b>\$49.90</b>	<b>SALCHICHA</b> Piza de 830g Pieza de 2kg <b>\$39.90</b>	<b>CARNE</b> Para Hamburguesa Saborizada Golden Bull® Pieza de 1.2kg <b>\$84.90</b>	<b>HELADO</b> IMPERIAL® Pieza de 4.7L <b>\$135.90</b>

### Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

<b>MILANESA</b> De Polpa Bola kilo <b>\$189.90</b>	<b>PIERNA</b> De Puerco Sin Mueso kilo <b>\$89.90</b>	<b>MILANESA</b> De Pechuga a granel kilo <b>\$112.90</b>	<b>PECHUGA</b> Bola Bacheo® kilo <b>\$89.90</b>
<b>MERLUÑO</b> Deves kilo <b>\$87.90</b>	<b>CONCHAS</b> Puzete con 6 piezas <b>\$39.90</b>	<b>CANAMÓN</b> Chico Sin Cabeza kilo <b>\$194.90</b>	<b>FILETE</b> De filete grande kilo <b>\$89.90</b>

### Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recamara | Babylandia

<b>PAÑAL HUGGIES®</b> UltraComfort Nuro Sensitive etapa 3 o 4 con 40 piezas <b>\$2,499.90</b>	<b>PAÑAL HUGGIES®</b> Chiccolastic® Classic Grande con 40 piezas <b>\$165.00</b>	<b>PAÑAL HUGGIES®</b> Chiccolastic® Absorbex® y Suavelastic® (excepto Paquetes) Del Depsito de 200g <b>\$139.90</b>	<b>PAÑAL HIGIÉNICO</b> Ultra Comfort de 300 HD con 12 piezas <b>\$71.90</b>
<b>TOALLITAS HÚMEDAS</b> Huggies® y Absorbex® y Suavelastic® (excepto Paquetes) Del Depsito de 200g <b>\$30.90</b>	<b>LIPIADOR</b> Multitugas Pine® Lavanda, Frutal con 40 piezas <b>\$20.90</b>	<b>DETERGENTE</b> Atril® 360g Regular o TopTough Downy® <b>\$32.90</b>	<b>DETERGENTE</b> Atril® 360g Regular o TopTough Downy® <b>\$32.90</b>
<b>COLCHONES</b> Excepto modelo Reposo <b>20%</b> de descuento	<b>ALIMENTO</b> Para perro adulto de Polvo Artel® o Pouch de 100g Dog Chow® <b>\$5.54</b>	<b>BOLSAS</b> De Limpieza Ley Castallitos® <b>20%</b> de descuento	<b>ARTÍCULOS</b> De Limpieza Vileda® <b>30%</b> de descuento

### Comida y Algo Más

<b>ACEITE</b> Puro de soja Nutrioli® de 850ml <b>\$45.90</b>	<b>ATUN</b> En agua o aceite Mazaton® de 130g <b>12:32</b>	<b>MAYONESA</b> REAL Best Foods® de 433g <b>\$59.90</b>	<b>HARINA</b> Para Hot Cakes Tradicional Gamesa® de 700g <b>\$37.50</b>
<b>PURE</b> De tomate Pouch Val-Vite® de 200g <b>\$3.19</b>	<b>ENSALADA</b> De vegetales o legumbres HERDEZ® de 400g <b>\$15.50</b>	<b>ELOTE</b> Desgranado La Costeña® de 410g <b>2:32</b>	<b>HARINA</b> De trigo Ley® de 1.3kg <b>\$18.90</b>
<b>CEREALES</b> Kellogg's® CEREAL POP'S® de 850ml <b>2:115.90</b>	<b>HARINA</b> De Maiz MASECA® de 1 kilo <b>\$21.50</b>	<b>ATUN</b> En agua o aceite EL DORADO® de 130g <b>2:22</b>	<b>PURE</b> De tomate Condimentado Stripes® Del Fuerte® de 1200g <b>\$36.50</b>
<b>CAFÉ</b> NESCAFÉ® CLÁSICO de 60g <b>\$49.90</b>	<b>ATUN</b> En agua o aceite Dolores® de 295g <b>\$40.50</b>	<b>HESSQUI®</b> Polvo Sabor Chocolate Bola de 200g <b>3x2</b>	<b>FRIJOL</b> Refrito Bayo con Cabrito® de 430g <b>2:28</b>

### Todo Para Tu Fiesta

<b>GALETA</b> Emperador® de 275g <b>\$29.90</b>	<b>PIÑONOS</b> 4-Pack Marina® de 160g <b>\$36.90</b>	<b>AGUA NATURAL</b> Bonafont® de 1.5 L <b>\$11.90</b>	<b>BEBIDA</b> Jumez® de 750 ml Durazno, Mandarina o Uva <b>\$3.19</b>
<b>TOSTITOS</b> Salsa Verde o Flamin' Hot Salsitas® de 240g <b>2:84</b>	<b>GALETA</b> Saladitas® Gamesa® de 304g <b>\$44.90</b>	<b>WHISKY</b> JOHNNIE WALKER® Etiqueta Negra de 750ml <b>\$819.90</b>	<b>TEQUILA</b> Reposado Cabrito® de 750 ml con Cabrito® de 250 ml <b>\$155.90</b>
<b>GALETA</b> Regalito de Capa Nabisco® Oreo® de 273.6 g <b>\$29.90</b>	<b>CÓCTEL</b> Polvo Sabor Margarita o Vuelve a Vida de 473 ml <b>\$22.50</b>	<b>VODKA</b> ABSOLUT® y Sabores de 750 ml <b>\$269.90</b>	<b>VINO</b> DE RESA BAREFOOT® de 750 ml <b>3x2</b>

### Higiene y Belleza | Mercancías Generales

<b>DESODORANTE</b> EN AEROSOL Sweet Oils® Colgate® de 157ml <b>2:105.90</b>	<b>DESODORANTE</b> EN AEROSOL Sweet Oils® Colgate® de 157ml <b>2:85.90</b>	<b>PANTALLA</b> Smart TV de 32" con 3 piezas por cliente <b>\$3,290.00</b>	<b>UNIFORMES ESCOLARES</b> Para Niños y Niñas (Excepto Invernales) <b>20%</b> de descuento
<b>TINTI</b> Huggies® o Aolisoft® (excepto Paquetes) Del Depsito de 200g <b>2:110</b>	<b>DESODORANTE</b> EN AEROSOL Sweet Oils® Colgate® de 157ml <b>\$64.90</b>	<b>PANTALLA</b> Smart TV de 32" con 3 piezas por cliente <b>\$7,990.00</b>	<b>ROPA INTERIOR</b> Para Niños y Niñas (Excepto Invernales) <b>30%</b> de descuento
<b>CREMA</b> Copeland® NIVEA® de 400ml <b>\$84.90</b>	<b>SHAMPOO</b> O Acondicionador Práctico® de 500ml <b>\$34.90</b>	<b>PANTALLA</b> Smart TV de 32" con 3 piezas por cliente <b>\$7,990.00</b>	<b>ROPA INTERIOR</b> Para Niños y Niñas (Excepto Invernales) <b>30%</b> de descuento
<b>SHAMPOO</b> O Acondicionador Práctico® de 500ml <b>\$20.90</b>	<b>SHAMPOO</b> O Acondicionador Práctico® de 500ml <b>\$20.90</b>	<b>PANTALLA</b> Smart TV de 32" con 3 piezas por cliente <b>\$7,990.00</b>	<b>ROPA INTERIOR</b> Para Niños y Niñas (Excepto Invernales) <b>30%</b> de descuento